



Die letzten Fragen

Matthias Lilienthal, Intendant der Münchner Kammerspiele

Welches Kompliment können Sie auf den Tod nicht ausstehen?

Du siehst heute gut aus.

Welches ist die größte Lüge über das Theater?

Dass es eine Realität ist.

Was kann Ihnen eine Saison so richtig vermiesen?

Lob von Kritikern.

Wo schlafen Sie am besten?

In einem Schiff auf dem Gärtnerplatz.

Was ist ein guter Ort zum Nachdenken?

Fahrradfahren an der Isar.

Für welchen Ratschlag sind Sie Ihren Eltern noch heute dankbar?

Das zu machen, worauf man Lust hat.

Was macht Ihnen Angst?

Krankheiten.

Ihre schlimmste Panne?

Pannen und Katastrophen lassen mich zu Hochform auflaufen.

Heimat ist für Sie...?

Berliner Rumgemecker auf Arabisch.

Erfolg ist für Sie...?

Eine Gefahr.

Was haben Sie schon mal richtig bereut?

Nicht mehr durch die Welt gereist zu sein.

Wo haben Sie das tollste Publikum erlebt?

Natürlich in den Münchner Kammerspielen.

Gibt es eine Frage, die Sie schon immer gern beantworten wollten, die Ihnen aber leider nie einer stellt?

Wo kaufen Sie Ihre T-Shirts?

MATTHIAS LILIENTHAL

ist seit der Spielzeit 2015/16 Intendant der Münchner Kammerspiele.

- Von 1992 bis 1999 Chefdramaturg an der Berliner Volksbühne am Rosa-Luxemburg-Platz
 - Von 2003 bis 2012 Künstlerischer Leiter und Geschäftsführer des HAU (Hebbel am Ufer) in Berlin
 - Programmdirektor für *Theater der Welt* 2002 in Bonn, Düsseldorf, Köln und Duisburg sowie 2014 in Mannheim
 - Ab September 2012 unterrichtete Lilienthal für zehn Monate am *Ashkal Alwan Beirut* als Resident Professor
-